

“2020 – Año del General Manuel Belgrano”



***PROYECTO DE RESOLUCIÓN***

La H. Cámara de Diputados de la Nación...

**RESUELVE:**

Expresar el reconocimiento por el aniversario de los 100 años del Club “Sportivo Barracas”, que se llevará a cabo el día 25 de Mayo del corriente año.



## FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

Por los inicios del año 1920, un grupo de jóvenes que compartían la pasión de encontrarse cerca de las vías del ferrocarril en la ciudad de Colón, Prov. de Buenos Aires para jugar al fútbol, los llevó a fundar un club que tuviera como principal actividad la deportiva y social. Así nace el día 25 de Mayo de 1920 “Sportivo Barracas Fútbol Club”, presidido por Sr. José Gastambide, acompañado por los Sres. Felipe Campora, Eduardo Orsini, Miguel Nusdeos, entre otros.

Para definir los colores que representarían a dicho club, se jugó un partido de fútbol, imponiéndose los del “Rojo y Amarillo”, colores que actualmente se luce en la ropa de los deportistas y flamea en las banderas de sus hinchas y fanáticos.

Su primera sede se encontraba en las calles 22 y 45, con el pasar de los años el club sigue creciendo, y en mayo de 1949 en asamblea extraordinaria, el mismo adquirió su denominación actual y pasó a llamarse “Club Sportivo Barracas”.

Entre las actividades deportivas que inician sus prácticas, se destacan el box, las bochas, básquet femenino y el fútbol. Fue la primera y única institución de Colón que trajo a la localidad una primera división de fútbol profesional, Rosario Central y en 1978, la primera división del club concurre por invitación de Rosario Central a jugar un preliminar con la tercera división de esa institución en el estadio que se jugara el mundial de fútbol.

Sportivo Barracas Fútbol Club nació en el barrio Mitre y sigue hasta hoy siendo un lugar de encuentro, brindando instalaciones muy cómodas para los afiliados y los deportistas.



Llegado a décadas más cercanas, el club permite desarrollar actividades como vóley, hockey y fútbol femenino. Ha tenido una trayectoria muy destacada en torneos de fútbol local, regional y federales.

Han pasado jugadores que brillaron con la roja y amarilla haciendo que vibre el corazón de la hinchada, de su “gran hinchada” que siempre se encuentra dando el apoyo incondicional a su equipo a través de los años.

El trabajo de las distintas comisiones directivas que pasaron y se sucedieron en los cargos, han hecho que hoy se llegue a ser reconocidos local y regionalmente, en sus distintas actividades deportivas. Ese trabajo permitió al club formar jugadores desde la escuelita de fútbol hasta su desarrollo en primera división y también que ellos puedan experimentar pruebas en clubes destacados del fútbol argentino.

Es mi intención poner en valor la grandeza de este club, que ha sido y será parte de la historia grande de la región para las distintas actividades deportivas masculinas y femeninas, también expresar el orgullo como ciudadano nativo de nuestra querida ciudad de Colón, como ex jugador e hincha de este club, el de haber podido lucir su camiseta roja y amarilla.

Por este motivo, manifiesto el reconocimiento al Club Sportivo Barracas por cumplir 100 años de existencia el día 25 de Mayo del presente año.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento al presente proyecto.